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Il giorno 5 del mese di marzo dell’anno 2021 alle ore 20,00, su convocazione del 

presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito su piattaforma Zoom il Consiglio di 

Quartiere FIUMICELLO per la trattazione dei seguenti ordini del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta ordinaria del 15 gennaio 20201 

2. Situazione vaccini anti-Covid per ottantenni ed oltre   

3.Situazione Caffaro 

4. Via Milano 110   

5. Iniziative contro cattivi odori 

6. Progetto Porta aperta alla Musica 

7. Incontro con Amministrazione Comunale su ipotesi Casa delle Associazioni in  Via 

Farfengo 

8. Rapporto con le Associazioni 

9. Punto Comunità   

10. Relazioni responsabili gruppi di lavoro 

11. Nuovo metodo di lettura del contatore acqua 

12. Varie ed eventuali 

Presiede la seduta il Presidente Ruggiero Flora. 

Redige il processo verbale della seduta il Consigliere Nicola Capozzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N Cognome e Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BETTERA DAVIDE 15/10/1987 PRESENTE  
2 CAPOZZI NICOLA 26/10/1953 PRESENTE  

3 FLORA RUGGIERO 17/11/1943 PRESENTE  

4 GONDAL ASIF KAMBRAN 07/05/1979  ASSENTE 
5 AGOSTI GIORDANO 19/01/74 PRESENTE  

6 MARZO FIORENZA 01/06/1972 PRESENTE  
7 SENIGA ANNA MARIA 14708/1957 PRESENTE  
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 comma 3 del 

regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta ordinaria del 15 gennaio 20201 

Sul punto “Proposta costituzione Tavolo di lavoro sul tema Socio-culturale “. 

la consigliera Marzo si esprime con voto contrario. 

Il verbale viene approvato all'unanimità. 

2. Situazione vaccini anti-Covid per ottantenni ed oltre . 

Il presidente il 24/02/2021 ha avuto una riunione con la Dottoressa Albini riguardo la 

situazione vaccini nella città di Brescia. 

Degli oltre diciottomila over 80  ci sono circa cinquemila che non hanno ancora 

contattato il sito della Regione per la prenotazione contro il Coronavirus. 

Il comune ha lanciato la campagna vaccinazioni anti covid-19 denominata “Più siam, 

prima vinciamo” demandando il CdQ a contattare i concittadini per sensibilizzarli a 

prenotarsi. Nel quartiere Fiumicello si contano circa 120 Over80 che non hanno 

ancora provveduto a prenotarsi. 

Il consigliere Capozzi si impegna a ritirare i volantini agli uffici dei Servizi Sociali. 

Si decide di consegnare assieme al volantino anche due mascherine chirurgiche 

rimaste da una precedente fornitura. 

3.Situazione Caffaro 

I problemi posti dall’ultimo intervento della magistratura che ha posto sotto 

sequestro lo stabilimento Caffaro di Brescia, e nel contempo ha esautorato la 

dirigenza, sono principalmente due: 

Il tema del possibile inquinamento da mercurio e da cromo. 

Quali possibili ripercussioni sulla salute dei cittadini del quartiere. 

Dall’incontro tenuto via zoom con l’assessora Cominelli e dalla lettura dei quotidiani 

emerge: che il mercurio che si è trovato disperso nel reparto cloro soda, verrà trattato 

come rifiuto direttamente dal comune di Brescia, che se ne accolla la spesa, salvo poi 

rivalersi nei confronti di Caffaro. 

Per quanto riguarda il cromo: le cisterne sono state tutte svuotate il prodotto 

inserito in cisternette apposite il tutto custodito in una zona sicura dello stabilimento 

verranno smaltite quando si smonterà lo stabilimento. 



4 

Purtroppo la mancanza della presenza della ATS non permette di sapere se ci 

possano essere state ripercussioni sulla salute dei cittadini, mancando i dati. 

Il comune ha ribadito di seguitare a monitorare la situazione e di impegnarsi per la 

realizzazione al più presto della bonifica di tutta l’area. 

4. Via Milano 100 

Ci è stato segnalato da parte di una concittadina assembramenti serali presso il 

civico 100 di Via Milano. 

Da un nostro sopralluogo si è constatato che nelle ore serali si raggruppano diversi 

giovani che bivaccano provocando schiamazzi e disturbo agli abitanti del luogo. 

Si dà mandato al Presidente di fare i dovuti passi. 

5. Iniziative contro cattivi odori 

Nell'ultimo mese si è constatato per qualche  giorno l'emissione di cattivi odori. 

Poiché il problema sembra affievolirsi, rispetto all'estate dell'anno scorso, si è deciso 

che la raccolta delle firme avverrà solo in caso di un nuovo evento. 

6. Progetto Porta aperta alla Musica 

La proposta fatta dal C. d Q. di utilizzare i locali di Villa Gloria è risultata impraticabile 

poiché i locali sono già impegnati per altre attività. 

Il Gruppo Alpini si è reso disponibile a mettere a disposizione i propri locali ma solo a 

partire dal 21 settembre 2021. 

Si propone di sentire l'oratorio dei Cappuccini di via Milano 

7. Incontro con Amministrazione Comunale su ipotesi Casa delle Associazioni in  Via 
Farfengo 

Il comune si è reso disponibile ad utilizzare il fabbricato come casa delle associazioni 

una volta che è stato liberato dagli attuali uffici. 

Gli incontri continuano con gli assessori competenti. 

8. Rapporto con le Associazioni 

Il presidente ci illustra il suo modo di agire verso le associazioni del quartiere. 

Esse devono rispondere a tre criteri principali 

Autonomia 

I soggetti di riferimento devono essere i cittadini del quartiere 
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Visione sul futuro 

9. Punto Comunità   

Proseguono gli incontri coordinati dalla Dottoressa Megni per l'apertura del Punto 

Comunità nel quartiere di Fiumicello. 

Presumibilmente la sua collocazione sarà in via Milano n,56 

10. Relazioni responsabili gruppi di lavoro 

Il punto è rimandato alla prossima riunione. 

11. Nuovo metodo di lettura del contatore acqua 

Continuano gli incontri con A2A e gli Amministratori di condominio. 

La consigliera Seniga pone la questione della variazione della ripartizione del costo 

dell'acqua negli anni passati che determinano un aumento per le fasce più deboli 

della popolazione come gli anziani soli. 

12. Varie ed eventuali 

N.N. 

Non essendovi altri argomenti da approvare e nessuno chiede la parola, il Presidente 

dichiara chiusa la seduta alle ore 22,00 del 05 marzo 2021. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

Ruggiero Flora      Nicola Capozzi 


